

## **Assemblée Générale, une journée pleine de rencontres !**



Le mardi 26 avril 2016 a eu lieu l'Assemblée Générale d'Idée Alsace, à l'Hôtel de la Monnaie de Molsheim.

C'est dans ce bâtiment historique de la ville qu'adhérents, partenaires et membres du Conseil d'Administration se sont retrouvés pour faire le bilan de l'année 2015 et envisager l'année 2016.

**90 participants étaient présents sur cette demi-journée, dont 2/3 d'adhérents.**

---

### **2015, une année portée par de nouveaux projets**

Avant de commencer la partie statutaire, Catherine Trautmann et Marie-Reine Fischer nous ont fait l'honneur de représenter l'Eurométropole de Strasbourg et la Région Grand Est. Steve Jecko, président de l'association, a ensuite passé l'année 2015 en revue.

[Semaine Européenne du Développement Durable](#) , [portraits d'adhérents](#) [vidéos](#) , [rendez-vous stratégie](#) ,

[Forum dd](#)

, [écologie industrielle et territoriale](#)

, [label Alsace Excellence](#)

, [ISO 26000](#)

ont rythmé l'année et la vie du réseau.

Côté adhérent, ce sont également [14 nouvelles structures qui nous ont rejoint en 2015](#) afin de constituer un réseau **de 99 adhérents au 31 décembre 2015.**



---

## Les projets 2016 portés par les 3 pôles

Nouveauté, l'association se structure en 3 pôles :

1. **le pôle RSE Réseau**, animé par Nicolas Heintz,
2. **le pôle Économie Circulaire**, animé par Guillaume Kauffmann avec Simon Pingeon,
3. **le pôle Communication et Événement**, animé par Fanny Meunier avec l'aide de Lise Meinrad.

De nombreux projets s'annoncent pour chacun des pôles, dont voici une courte synthèse :

**Le pôle RSE Réseau** innove dans son offre en utilisant un nouvel outil basé sur l'ISO 26000. 2016 marque également le maintien de l'accompagnement semi-collectif ISO 26000, tandis que l'association propose désormais [une nouvelle offre d'accompagnement pour l'obtention du label Alsace Excellence.](#)

Concernant **le pôle Économie Circulaire**, [un projet d'écologie industrielle et territoriale est en cours de mise en place en collaboration avec M2A et CCI Alsace.](#)

La deuxième perspective est le lancement de l'accompagnement de 10 entreprises dans une [démarche d'économie de la fonctionnalité et de la coopération.](#)

Enfin, 2016 sera également l'année de la pérennisation des projets [d'écologie industrielle et territoriale au Port Autonome de Strasbourg](#)

et dans

[le pays de Thur-Doller](#)

Pour **le pôle Communication et Événements**, Idée Alsace aura l'honneur de co-organiser avec le Réseau Alliances de Lille le [World](#)

[Forum for a Responsible Economy](#)

**qui aura lieu le 11 octobre à Strasbourg**

au Palais de la Musique et des Congrès. 1000 à 1200 participants sont attendus pour cet événement dont le thème est « l'entreprise, pour quoi faire ? ». Nous vous communiquerons prochainement plus d'informations...

---

## **Échanges et rencontres autour d'ateliers participatifs**

La journée s'est poursuivie avec un temps de réflexion et de partage d'expériences autour de 3 ateliers, dédiés à des sujets variés :

1. atelier avec pour thème l'économie circulaire
2. atelier pour la recherche d'un nouveau format pour les Trophées Idée Alsace
3. atelier sur les attentes du réseau

En raison des grèves de la SNCF mardi dernier, l'intervention de Jean-Yves Heyer, directeur général d'Invest in Reims a été annulée **au profit d'un speed meeting géant rassemblant les 90 participants.**

Un moment d'échanges apprécié par les participants qui l'évaluent à 8,7/10 selon le questionnaire de satisfaction réalisé.



Idée Alsace remercie une fois de plus tous les participants à ce moment fort de la vie de l'association qui s'est déroulé dans la **bonne humeur et la motivation profonde de dynamiser le territoire alsacien.**

Avec une notation de **8,4/10** par les participants et pour l'organisation générale de cette demi-journée, l'objectif semble plus qu'atteint !

## **Photos**

{gallery}photos-AG-2016{/gallery}

---

- [Retourner à la newsletter n°31 de mai 2016](#)